
BM Böhling antwortet, dass gemäß Satzung eine schriftliche Information der 
Bürger/-innen vorgesehen ist. Sofern nähere Überlegungen für eine Übertragung an 
den OOWV bestehen sollten, werde man sicherlich zuvor zusätzlich eine 
Informationsveranstaltung durchführen.  


